

Ich habe mit meiner blanken Hand einen rüudigen Kopf gestreichelt.
Ich habe die Wilden und die Ängstlichen umarmt.
Ich habe mich tausend Mal verliebt.
Ich habe in das Fell von einem leblosen Körper geweint.

Es gibt nichts wichtigeres, als einen Waisen zu wärmen,
nichts belohnt mehr als ein Leben zu retten.
Es gibt keine größere Anerkennung als zu sehen
wie sie wachsen und gedeihen
und keine größere Freude, als zu sehen wie ein Welpen spielt,
der ein paar Tage vorher zu schwach war um zu fressen.

Ich bin ein Tierschützer!
Meine Arbeit ist nie fertig,
mein Zuhause nie ruhig,
mein Geldbeutel ist immer leer,
aber mein Herz ist immer voll!

*Mit freundlicher Genehmigung zur Übersetzung aus dem Englischen und zur Veröffentlichung von der
Frau Annette King-Tucke*

